

N°47

Semaine du :
15/10 au 21/10/2001

L'EXAMINEUR

Vendredi 01 Février

Prochaine parution :
22 Octobre 2001

PIUS VOUS DEVONS PLUS QUE L'INFORMATION

En Bref :

LA UNE

INTOX ?

Jean-Noël Kapferer n'est pas mort



Jean-Noël Kapferer

L'étude des rumeurs a retrouvé son spécialiste

Dans notre numéro du 17 septembre dernier, nous annonçons un peu précipitamment le décès de Jean-Noël Kapferer. En réalité, le spécialiste français de l'étude des rumeurs est vivant, et bien vivant.

Jean-Noël Kapferer était décédé, nous en étions convaincu, comme beaucoup d'autres personnes. C'est pour cela que nous avons annoncé sa mort dans ces colonnes. Pourtant, le fameux auteur du best-seller 'Rumeurs, le plus vieux média du monde' est tout ce qu'il y a de plus vivant, comme l'ami du cousin d'un de ses proches nous l'a confirmé.

Il reste cependant probable - selon certaines sources citant des milieux bien informés - que Jean-Noël Kapferer se soit rapproché d'un mouvement religieux prônant les rencontres avec les extraterrestres, au sein duquel il s'adonnerait en compagnie de nombreux notables de province et de ministres parisiens à certaines activités avec des mineurs.

Jean-Noël Kapferer serait par ailleurs sur le point de donner une suite à son essai sur les rumeurs, à paraître à la fin de l'année en librairie.

Guillaume Brossard

OURS

CONTACT

LA CHARTE DE
L'EXAMINEUR

LOGO LINK

Webmasters,
intégrez les news de